



26 Pièces

3000 m²

Réf. 82230752

Prix NC

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

La fameuse « Villa Bagatelle » construite en 1928 le duc de Force sur un terrain unique d'un hectare en plein cœur du plus prestigieux quartier de Cannes, la Californie, s'intègre parfaitement à son environnement naturel et a été entièrement rénové en 2022 par le propriétaire actuel. Cette luxueuse villa offre tout ce que votre cœur désire ainsi que des vues panoramiques de plus de 170 degrés à couper le souffle sur la mer, les îles de Lerins et toute la ville et côte cannoise. Avec plus de 2500 m² de surface habitable et un total de 19 chambres, chaque pièce a été conçue avec énorme attention ...

The famous "Villa Bagatelle" built in 1928 for the Duke of Force on a unique one-hectare or 107,639 square foot plot of land in the heart of the most prestigious neighbourhood of Cannes, "La Californie", seamlessly integrates into its natural environment and was fully renovated in 2022 by its current owner. This luxurious villa offers everything your heart desires as well as panoramic views of over 180 degrees that take your breath away of the sea, the Lerins islands and the entire city and coast of Cannes. With close to 3,000 m² or 32,291 square feet of living space and a total of 19 bedrooms, ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

